

PRESSEMITTEILUNG

Potsdam, 21.05.2024

Die „Young Voices Brandenburg“ gewinnen 3. Preis und Sonderpreis beim internationalen Aarhus Vocal Festival 2024 in Dänemark



Sängerinnen der Young Voices Brandenburg (Alena Kühn l. und Enola Bergmann r.) und Chorleiter Daniel Barke bei der Preisverleihung

Die Young Voices Brandenburg haben beim renommierten Aarhus Vocal Festival 2024 den 3. Preis der Aarhus Vocal Competition gewonnen und wurden zudem mit dem Preis für das kreativste und innovativste Arrangement ausgezeichnet.

Vom 17. bis 20. Mai 2024 fand das Festival, zu dem die Young Voices Brandenburg aus mehreren hundert Bewerbungen eingeladen wurden, in Dänemark statt. Dabei ist besonders bemerkenswert, dass die Young Voices der einzige Jugendchor im Wettbewerb waren. Sie setzten sich damit in der Aarhus Vocal Competition gegen starke internationale Konkurrenz aus Finnland, Dänemark, Österreich und den Niederlanden durch. Mit ihrem vielfältigen Repertoire, darunter ein Cover des Songs „Ocean Eyes“ von Billie Eilish

und „Somebody Else Now“ von James Rose, begeisterten sie Publikum und Jury gleichermaßen. Besonders hervorgehoben wurde ihr Arrangement von Michael Jacksons „Earth Song“, das von Chorleiter Daniel Barke kunstvoll arrangiert wurde.

Das **Aarhus Vocal Festival** findet alle zwei Jahre in Dänemark statt und bietet mit knapp 100 Konzerten und Workshops über vier Tage hinweg eine umfassende Plattform für Kreativität und musikalischen Austausch. Auch in diesem Jahr zog das Festival Ensembles aus aller Welt an, darunter prominente Gruppen aus Taiwan, Brasilien und Lettland. Ein besonderes Highlight war der Auftritt der Grammy-Gewinner The Swingles.

Hinweis: Wer die Preisträgerinnen und Preisträger der Young Voices Brandenburg live erleben möchte, hat in mehreren Konzerten Gelegenheit dazu, zum Beispiel am 25. August beim Sängerfest in Finsterwalde.

YOUNG VOICES BRANDENBURG

Die Young Voices Brandenburg sind der Jugendpopchor des Landes Brandenburg. Hier versammeln sich die begabtesten Nachwuchssängerinnen und -sänger des Bundeslandes, um sich stimmlich und musikalisch weiterzuentwickeln. Die musikalische Leitung liegt beim Sänger, Beatboxer, Saxophonist und Chorleiter Daniel Barke, der bei seiner Arbeit von der Sängerin Diana Labrenz unterstützt wird. Sie übernimmt auch die Stimmbildung der Chormitglieder. Die Young Voices sind als Landesjugendensemble zentraler Teil der Brandenburger Talentförderung. Der Landesjugendpopchor wird gefördert durch das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur und getragen vom Verband der Musik- und Kunstschulen Brandenburg.

Weitere Informationen unter www.youngvoicesbrandenburg.de

Pressekontakt:

Katja Bobsin & Pia Wolff, 0331 – 201647 21, presse@vdmk-brandenburg.de

Gefördert von

Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes Brandenburg